

日本医科大学 新型コロナウイルス感染症対策学生サポート募金趣意書

謹啓 平素より日本医科大学の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染拡大に対応しながら医療へ貢献されている皆様に敬意を表しますとともに、生活や健康面で被害を受けられた皆様にお見舞い申し上げます。

世界中で猛威を振るう新型コロナウイルス感染症の影響を受け、本学では学生に対し、授業形態の変更やクラブ等一切の課外活動の制限など活動自粛を余儀なくされております。すでに双方向性を担保したオンライン授業を実施しておりますが、現在は、さらに質の高い最先端の医学教育を行うべく対面授業を再開するまでの環境整備など、学生の健康、安全及び学修を第一としたサポート及び対応を推し進めているところです。

オンライン教育の開始に伴うICT機器の整備や、臨床実習の充実のための医学教育用シミュレーター等を活用した代替教育などを取り組み、学生を生命の危険にさらすような状況から回避させながら、学修環境を保てるよう努めており、今後もできる限りの策を講じていきます。本学の学生が十分な医学教育の機会を確保できるよう、教職員一丸となり、最大限のサポートを行っていく所存です。

また一方で、大学病院及びクリニックにおきましては、コロナ禍においても、医療従事者をはじめとする病院へのご支援やお心遣いも多数お寄せいただいております。今後も感染拡大の防止に細心の注意を払いながら、高度先進医療の提供と、地域医療の中核としての使命を果たすべく、日々業務に努めてまいります。

本学の学生が、新型コロナウイルス感染症の影響に左右されることなく、将来優秀な医師として世に翔び立てるよう、皆様のご支援・ご協力を心よりお願い申し上げます。

謹白

学校法人日本医科大学

理事長 坂本

